

Zeitungsausschnitt

cw

Cronenberger Woche

vom 23.02.2024

Ein „Bluthochdruck-Dauerthema“ – und ein echter Gänsehaut-Moment...!

Aus Sicht des Bürgers wünschenswert, aus Sicht der Feuerwehr unspektakulär“, fasste Christian Oertel in seinem Rückblick nüchtern das Einsatzjahr der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) zusammen: Das Einsatzgeschehen 2023 sei „außerordentlich unauffällig“ gewesen.“ Ereignisarm war das FFC-Jahr dennoch nicht: Mit 41 Alarzierungen unter der Überschrift „Hilflose Person hinter verschlossener Tür“ verzeichnete die Dörfer Wehr einen neuen „Rekord“. Feuerfest, Einsatztraining in Weeze, Festakt zum 125-jährigen Feuerwehr-Aktionstag, Abschluss Hochwasser-Hilfe an einem Ruhrhafen in Oberhausen – über Langeweile konnte sich die FFC auch im „unauffälligen“ Jahr 2023 nicht beschweren....!

Nicht „löschern“: Feuerwehr brennt für Engagement

Den Optimismus des Feuerwehr-Cronenbergs (FFC) zusammen: Das sei „außerordentlich unauffällig“ gewesen.“ Ereignisarm war das FFC-Jahr dennoch nicht: Mit 41 Alarzierungen unter der Überschrift „Hilflose Person hinter verschlossener Tür“ verzeichnete die Dörfer Wehr einen neuen „Rekord“. Feuerfest, Einsatztraining in Weeze, Festakt zum 125-jährigen Feuerwehr-Aktionstag, Abschluss Hochwasser-Hilfe an einem Ruhrhafen in Oberhausen – über Langeweile konnte sich die FFC auch im „unauffälligen“ Jahr 2023 nicht beschweren....!

Neubau-Planung: Aus-schreibung steht kurz bevor

Langeweile kam auch nicht beim Arresten auf, im Gegenteil: Es gab sogar einen echten Gänsehaut-Moment sowie leidenschaftliche Appelle. Für Letztere sorgte das „Dauerbrenner“-Thema: Der seit Jahrzehnten geforderte Neubau der Feuerwache Cronenberg, zahlte einige derzeitigen Mängel des Löschhauses auf: Kaum vom Rat bewilligt und die putte Decke im Versammlungsraum, defekte Toilettenspülung, Ausschreibung der Planung – so berichtete Wuppertals Feuerwehr-Chef Ulrich Zander – stehe mannstraße werde „zusammengefickt“, nicht mehr ordentlich repariert und investiert – die Wache werde ja aufgegeben... Aber dass man noch in diesem Jahr

„BM Scherff, „Die Neubau-Planung kommt!“

Bezirksbürgermeisterin Miriam Scherff (SPD) zeigte sich derweil fest überzeugt, dass zumindest die Neubau-Planung kommt („Das wird wirklich geplant“). Schließlich habe sich der zuständige Ordnungsausschuss-Vorsitzende Rainer Spiecker dafür weit aus dem Fenster glehnt. Sollte es dennoch anders kommen, so werde die Bezirksvertretung Cronenberg „einschreiten“: „Darauf können Sie sich verlassen“, versprach Scherff, um abschließend den Feuerwehrleuten für ihren Einsatz zu danken: „Bleiben Sie so engagiert – schön, dass es Sie gibt.“

Nach 50 Jahren: Standing ovations für Harald Becker

Auf Frust-Bluthochdruck folgte dann zum Abschluss der Mitgliederversammlung Freude über zahlreiche Beförderungen und Ehrungen sowie auch ein Gänsehaut-Moment: Mit stehendem Applaus wurde Harald Becker nach 50 Jahren aus dem aktiven Dienst in der Feuerwehr Cronenberg verabschiedet. Becker hatte zuvor die Altersgrenze von 67 Jahren erreicht. Als Dank überreichte FFC-Chef Dirk Jacobs und seine Stellvertreter eine große Metallplatte mit dem Cronenberger Wappen weh-Ehrenzeichen in Gold ausgezeichnet. Ebenfalls runde Mitgliedszeit feierte Lucas Ciattaglia mit 20 FFC-Jahren. Wuppertals Feuerwehrchef Jürgen Zander sowie Daniel Rupp, der neue Sprecher der freiwilligen Feuerwehren der Stadt, und Bezirksbürgermeisterin Miriam Scheff (re.) konnten über dies zu einer ganzen Reihe von Beförderungen gratulieren: **Ricardo Kemper** wurde Oberfeuerwehrmann und **Marco Düssel** ist neuerdings Brandmeister und FFC-Vize **Sascha Knoth** nun Brandinspektor, während **Jonathan Scholz** zum Oberfeuerwehrmann ernannt wurde.

Appell an Rat: „Baut endlich diese Wache, macht euren Job“

Detlef Elter, der Vorsitzende des Fördervereins der Feuerwehr Cronenberg, zählte einige derzeitigen Mängel des Löschhauses auf: Kaum vom Rat bewilligt und die putte Decke im Versammlungsraum, defekte Toilettenspülung, Ausschreibung der Planung – so berichtete Wuppertals Feuerwehr-Chef Ulrich Zander – stehe mannstraße werde „zusammengefickt“, nicht mehr ordentlich repariert und investiert – die Wache werde ja aufgegeben... Aber dass man noch in diesem Jahr

Appell II an Rat: „Ihr braucht das Ehrenamt!“

„Ich muss eigentlich gar nichts mehr sagen – viel zu groß ist der Unterschied zwischen „ganz optimistisch“, nicht mehr ordentlich repariert und investiert – die Wache wird endlich diese Wache, wann? „Baut endlich diese Wache, berichtet FFC-Chef Dirk

Die Geehrten und Beförderten der FFC: Neben Harald Becker (mi), wurden Bernd Krieger (2.v.re.) und Wolf-Gang Wandel (li) für ihre 50-jährige Mitgliedschaft in der Dörfer Wehr mit Urkunden sowie dem NRW-Feuerwehr-Ehrenzeichen in Gold ausgezeichnet. Ebenfalls runde Mitgliedszeit feierte Lucas Ciattaglia mit 20 FFC-Jahren. Wuppertals Feuerwehrchef Jürgen Zander sowie Daniel Rupp, der neue Sprecher der freiwilligen Feuerwehren der Stadt, und Bezirksbürgermeisterin Miriam Scheff (re.) konnten über dies zu einer ganzen Reihe von Beförderungen gratulieren: Ricardo Kemper wurde Oberfeuerwehrmann und Lucas Ciattaglia Brandmeister, Marco Düssel ist neuerdings Brandmeister und FFC-Vize Sascha Knoth nun Brandinspektor, während Jonathan Scholz zum Oberfeuerwehrmann ernannt wurde.

Lucas Ciattaglia Brandmeister, während **Jonathan Scholz** zum Oberfeuerwehrmann ernannt wurde.

Brandschutz am 23.02.2024

Die Geehrten und Beförderten der FFC: Neben Harald Becker (mi), wurden Bernd Krieger (2.v.re.) und Wolf-Gang Wandel (li) für ihre 50-jährige Mitgliedschaft in der Dörfer Wehr mit Urkunden sowie dem NRW-Feuerwehr-Ehrenzeichen in Gold ausgezeichnet. Ebenfalls runde Mitgliedszeit feierte Lucas Ciattaglia mit 20 FFC-Jahren. Wuppertals Feuerwehrchef Jürgen Zander sowie Daniel Rupp, der neue Sprecher der freiwilligen Feuerwehren der Stadt, und Bezirksbürgermeisterin Miriam Scheff (re.) konnten über dies zu einer ganzen Reihe von Beförderungen gratulieren: Ricardo Kemper wurde Oberfeuerwehrmann und Lucas Ciattaglia Brandmeister, während Jonathan Scholz zum Oberfeuerwehrmann ernannt wurde.

Brandschutz am 23.02.2024